

LIL'VIBER ET MEDICIS AUX **COMMANDES DES 24H DU MANS**

UNE HISTOIRE DE VENTE PAS BANALE

Celle de la rencontre entre Aurélie HOFFMANN, une cliente pas comme les autres et Vincent CHARITANSKY, directeur d'agence de Médicis Paris. Un investissement locatif conclu qui a finalement débouché sur un partenariat autour de... la moto! Quand Médicis s'affiche à la Women's Cup, cela mérite quelques explications.

La moto en trame de fond

Aurélie arrive chez Médicis en quête d'un investissement locatif rentable. Jusque-là, rien de plus normal. Heureux hasard, elle est accueillie au sein de l'agence de Paris par Vincent. L'achat immobilier appelant la confidence, Aurélie explique à son conseiller être passionnée de moto. Un hobby féminin peu commun qui met la puce à l'oreille de Vincent. Car vous ne le savez peut-être pas,

mais Vincent est lui aussi féru de moto. Une idée commence à germer...

Quand Lili et Médicis roulent côte à côte

La discussion s'engage alors. Aurélie rêve de participer à la première course de vitesse féminine qui se déroulera cette année en ouverture des 24h du Mans. Mais malheureusement, elle manque de sponsors. Sponsor, visibilité, il y a pour Médicis et pour

L'image dynamique, glamour et à 100 à l'heure de la jeune femme collant parfaitement à celle de Médicis, le partenariat est scellé. Médicis devient le sponsor principal de Lili ; sur son camion, sur sa moto, sur sa combinaison, on ne voit que lui! La course de Lili et ses retombées

médiatiques

C'est le grand jour, le 7 avril 2016, Lili est sur la Cest le grand jour, le 7 avril 2016, Liliest sur la ligne de départ du mythique tracé du circuit Bugatti. La Women's Cup est une toute nouvelle expérience qu'elle mène remarquablement, avec une 19ème place sur 85 participantes. À l'arrivée, de belles retombées médiatiques pour notre partenariat. Cette première édition de la course féminine a évidemment beaucoup fait

De nombreuses photos prises tout au long de la journée, une visibilité sur la page Facebook la journee, une visionite sur la page Facebook de l'Assurance Mutuelle de Motards sans oublier un passage en direct sur Eurosport. Aurélie a en effet été l'invitée de l'émission Dimanche Meca pour parler de ses exploits lors de la Women's Cup, aux côtés d'Emma Clair, organisatrice de la course et membre de la Comité FFM au féminin.







Aurélie, Lili M, Lili Moreno, Lil'Viber, une seule et même personne mais de multiples facettes. À la ville, Aurélie est pharmacienne et maman d'un petit garçon.

Lili, c'est une personnalité qui sort des sentiers battus, elle aime la peinture, la musique, l'équitation, les sports de combat mais aussi et surtout : la moto. Une addiction que reflète son surnom « Lil'Viber » (« Petit Vibreur »).

La moto, elle la pratique au quotidien, elle la vit, elle la chérit et la mêle à ses autres passions ; l'écriture par exemple, qu'elle exerce avec talent dans le magazine Femme et motarde et sur son blog www.lilviber.com. Une manière bien à elle de montrer que les femmes aussi ont le droit de se lancer à la conquête des circuits!

